

Pressemitteilung

Meiningen/Suhl, 01. September 2020

Rhön-Rennsteig-Sparkasse gewinnt Unternehmerin und Topmodel Sara Nuru für Partnerschaft

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse wird demnächst eine besondere Partnerschaft eingehen. Hintergrund dafür sind Gespräche, die das regionale Finanzinstitut seit einiger Zeit mit Sara Nuru geführt hat. Die im bayerischen Erding geborene junge Frau mit äthiopischen Wurzeln gewann 2009 eine bekannte Castingshow und ist heute als Topmodel, Speakerin, Autorin und Unternehmerin tätig. Gleichzeitig engagiert sie sich als Botschafterin der Karlheinz-Böhm-Stiftung „Menschen für Menschen“, die die Sparkasse gemeinsam mit der Südthüringer Bevölkerung im Jahr 2006 mit der Aktion „Unsere Region für die Welt“ aktiv unterstützt hat. Mit ihrer noch jungen Firma nuruCoffee, einer Start up – Gründung, vertreibt sie fair gehandelten, organisch angebauten Kaffee, der von zertifizierten Kooperativen direkt aus Äthiopien geliefert wird. Regelmäßig ist Sara Nuru vor Ort, um sich konkret mit den Kaffeebauern-Familien abzustimmen. Das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung hat Sara Nuru 2018 zur Botschafterin für fairen Handel ernannt. Durch den Verkauf des äthiopischen Kaffee ermöglicht Sara Nuru Frauen in Äthiopien die Inanspruchnahme von Mikrokrediten, Schulungen und Trainingskursen, um ein selbstständiges und eigenverantwortliches Leben führen zu können.

„Uns hat die Weitsicht, das Engagement und der Nachhaltigkeitsgedanke von Frau Nuru enorm beeindruckt. Deshalb sind wir sehr froh, für die nächste Zeit ein paar gemeinsame Aktionen umsetzen zu können. Mehr wollen wir aber noch gar nicht verraten und die Spannung einfach noch ein wenig aufrechterhalten“, so Annette Theil-Deiningner, stv. Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse.

Foto: © Sara Nuru

1.756 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de